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PRESENTES:

NOME ENTIDADE

Ana Cristina Góis Fuentes CRESS 11ª Região

Carolina Kummer Trevisan PGE

Carolna Kummer Trevisan PGE

Célia Regina Ratigueri SESA

Delvana Oliveira SEED

Elenir Ruiz Bonfim Schuchardt APAE/Iporã

Ezequiel Schuster do Nascimento Ministério Público

Larissa Tissot SEDS

Maria Isabel Lobo Sampaio Ministério Público

Marli Aparecida Batista Vaz Mussolini SETS

Miriam do Carmo Brunetta SEDS

Nircélio Zabot SEDS

Pedro Lírio Hoffmann Assoc. De Moradores de Encantado D'Oeste

RELATÓRIO:

O Sr.  Nircélio apresentou o Relatório do acompanhamento  das condicionalidades na 

saúde emitido em 30/11/2011 no qual consta que 63 município ainda estão com menos de 20% 

de famílias acompanhadas. O Conselheiro ressaltou que aqueles que se mantiverem com esse 

índice terão como consequência o fato de ficarem até junho/2012 sem receber IGD-M.

Quanto ao Plano de Ação de 2012 para uso do IGDE o Conselheiro Nircélio apresentou 

uma proposta com objetivo de obter sugestões e colaborações. Foram colocadas 2 sugestões: 

1º que se insira uma proposta de Capacitação dos membros dos Comitês Gestores Municipais 

do PBF acerca da sua função enquanto espaço de controle social; 2º acrescentar os membros 

dos Comitês Gestores nas capacitações já previstas para o uso das ferramentas do CADÚNICO. 

Ficou  definido  que  na  próxima  assembléia  será  apresentado  o  Plano  para  aprovação  do 

Conselho.

Em seguida Deise contextualizou sobre o processo de construção dos CRAS através de 

recursos do FEAS. Sessenta municípios foram contemplados, contudo 17 deles estão com o 

processo  de  construção  paralisados  por  motivo  de  licitação  deserta.  Deise  colocou  a 

necessidade do Conselho discutir sobre a necessidade de honrar o compromisso assumido com 

esses municípios, contudo a estrutura física idealizada para construção desses CRAS em 2009 
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não atende hoje as exigências legais. Sendo assim, para atender esses municípios hoje, quanto 

a  estrutura,  precisaria  de  mais  recursos  do  que  os  R$  3  milhões  existentes.  Ficou  como 

encaminhamento, repensar o projeto arquitetônico dos CRAS. 

Outro assunto abordado foi sobre as Equipes Volantes. A Sra. Deise informou que 52 

municípios  do  Paraná  foram eleitos  para  receber  a  proposta  de  implantação  das  Equipes 

Volantes; destes, 4  não aceitaram - Céu Azul, São Mateus do Sul, Clevelândia e Lapa. Dentre 

os que aceitaram há alguns que precisam apresentar a validação do CMAS para oficializar o 

aceite. 

− Encaminhar oficio para aos CMAS informando da situação de recusa dos municípios ao 

recurso  do  MDS,  solicitando  informações  sobre  manifestações  ou  não  dos  Gestores 

municipais.

− Municípios com pendencias de aceite pelo CMAS: 

•Cerro Azul,

• Paranaguá, 

•Reserva, 

•Guaratuba,

• Ibaiti,

• Santo Antônio da Platina.  

Quanto ao CENSO CRAS 2011 a Sra. Deise apresentou os seguintes dados: 530 ativos 

no Estado, sendo que destes 41 não preencheram até agora.

Quanto as Metas CRAS a Conselheira Larissa reforçou que os municípios tem até o dia 

30/12 para assinarem o documento se comprometendo a regularizar as pendências do plano 

de providências. Informou também que a CIB definiu a data de 31/01 para que os municípios 

regularizem as pendências relativas a Gestão municipal, e que os Escritórios Regionais estão 

empenhados em fazer esse acompanhamento de perto.

Parecer da Plenária: Aprovado.
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